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対馬を守れ！講演集会 2008/08/27 12:49 

 

  
タグ： 対馬  韓国人   

・お知らせです。 

 

対馬を守れ！ 

 

講演・集会 「韓国が席巻する対馬の現状とは 語るだけでは守れない固有の領土」 

＜韓国人のやりたい放題に今こそ終止符を！対馬街宣に全員集合せよ（１０月１１，１２，１３日決定）

＞ 

日時：平成２０年９月２日（火） １８時会場、開始１８時半から２０時半まで 質疑応答あり 

講師：友納 徹（対馬万民報） 

場所：文京区民センター ２Ａ会議室 

 

都営地下鉄三田線・大江戸線 春日駅 徒歩１分 、東京メトロ丸の内線 後楽園駅 徒歩３分 

ＪＲ水道橋駅 徒歩７分 

入場料：千円 
 

 対馬が韓国人“観光客”と韓国資本に席巻され、瀕死の状態に陥っている。 

 こうした中、我が国政府が新学習指導要領解説書に初めて竹島を領土として記述したことに反発し、韓

国の退役軍人らで構成する抗議団約２０人が７月２３日、対馬市に入った。そこで連中は同市役所前で竹

島だけでなく、対馬も韓国領土だと主張する横暴を堂々と行なった。 

 

 主権侵害も甚だしいが、事がここまで無惨に進行させて来た日本側に重大な問題が存在する経緯を無視

してはならない。 

 今回は対馬在住の市民が、この韓国人の横暴に対して初めて具体的な形としての抗議行動を行った。 

 その一人である友納徹氏に＜語るだけでは守れない固有の領土＞として、対馬の瀕死の状況を報告して

貰います。 

主催：主権回復を目指す会 

協賛：在日特権を許さない市民の会 せと弘幸ＢＬＯＧ「日本よ何処へ」 

カテゴリ： コラむ    フォルダ： 指定なし コメント(9) 

コメント(9) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2008/08/27 20:53Commented by 向日葵のら さん 

hanausagi様  
 
こんばんは。 
阿比留瑠比氏のブログではいつもお世話になっております向日葵と申します。  

 
この度、阿比留瑠比氏のブログで恐れ多くも、tenyoufoodの削除要請メールを呼び掛

けました者でございます。 

 
エントリ外の話で申し訳ありませんが、こちらの場を拝借致しますご無礼を、どうぞご容赦

くださいませ。 

 
この度は、tenyoufoodに因縁を付けられる危険性があるにもかかわらず、ご賛同の意

をご表明くださいまして、本当に本当にありがとうございました。  
阿比留氏を始めとする、イザの記者ブログが次々に荒らされる現状が許せなくなり、皆様

にご提案したものの、無反応だったらどうしよう…と実は内心ヒヤヒヤだったのです(^_
^;) 
hanausagiさんにいち早くご賛同頂けて、大変うれしく心強く思いました。本当にありがと

うございました。  

 

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/695102/



 
阿比留氏のブログでお礼を申し上げますと、また彼らが絡んで来て、hanausagiさん始

め皆様にご迷惑をおかけするかもしれませんので、エントリ外の話ですが、こちらにお邪

魔させて頂きました。すみません。  

 
対馬については、私も憂慮しております。今回ご紹介の後援は、残念ながら遠方に住ん

でいますもので出席できませんが、これからも関心を持って日本政府と韓国の動きを監

視していこうと思います。 

 
遅ればせながら、イザブログのご開設、おめでとうございます！！これからのエントリ、楽

しみにしています。 

 
改めて、本当にありがとうございました。 
これからもよろしくお願いしますm(_ _)m  
 
コメント欄を拝借しまして申し訳ありませんでした。  

2008/08/27 22:15

Commented by 花うさぎ さん 

To 向日葵さん  
 
ようこそ。削除要請メールの呼びかけ、有り難うございました。 

 
たしか二回書き込んでくれたと思いますが、最初の時は過去の経験から無駄な努力だろ

うと思っていました。 

 
しかし、向日葵さんの真剣な二回目の書き込みを見たとき、確かに多くのメールがいった

ら効果はあるかもしれないと思い直したのです。 

 
今回の人権擁護法案に見られるように、阿比留氏のブログは他に代え難いポジションに

あると思っています。 

 
私もアラシの排除には全力を挙げますのでどうぞ今後ともご協力下さい。このたびは有り

難うございました。  

 

2008/08/27 22:49

Commented by 向日葵のら さん 

hanausagi様  
 
ご丁寧なお返事をありがとうございました。  

 
私も色々な意味で無駄かもしれない、と躊躇したのですが、今日の阿比留さんのエントリ

でも証明されたように、一般庶民の一斉抗議メールは威力を持つようになってきましたし、

またtenyoufoodなどは、その阿比留さんのブログ読者の行動力を恐れての荒らし行為

だと思いますので、彼らへの「牽制」ということも意図したつもりでした…。浅知恵でお恥ず

かしい限りですが…。 

 
私は彼らを徹底的に無視する方が有効かな？ などと愚考致したりするのですが、ご経験

からは「討論する」方が有効なのでしょうか？ 皆さんのお考えも割れているようですが。  

 

2008/08/28 06:19Commented by 花うさぎ さん 

To 向日葵さん  
 
おはようございます。 

 
＞ご経験からは「討論する」方が有効なのでしょうか？ 皆さんのお考えも割れているよう

ですが。 

 
無視するときは全員で出来れば多少は効果はあるでしょうけど、考え方はいろいろですか

らね。誰かが対応しているときはでませんが、放っておくと言いたい放題になりそうなとき

は私もでます。 

 
いずれにしても阿比留さんの方針がでればすっきりするでしょう。 

 
でも、毎日新聞への抗議街宣をみていると、ネットだけでなく行動する人が増えていること

 

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/695102/



 

は心強い限りですね。  

2008/08/28 09:38Commented by shinagirai さん 

阿比留様のブログでの奮闘にいつも共感させていただいています。 
私は関西在住（神戸）の中年サラリーマンです。hanausagi様が呼びかけられている集

会が東京中心なので簡単に参加きません。関西でもなにかあればよろしくお願いしま

す。  

 

2008/08/28 09:58Commented by 花うさぎ さん 

To shinagiraiさん  
 
＞東京中心なので簡単に参加きません。関西でもなにかあればよろしくお願いします。 

 
コメントありがとうございます。言われてみると東京ばかりですね。 

 
今後は東京以外も掲載するように努力致します。 

 
ちなみに西村真吾議員は、拉致集会では東京は政府関係者が出てきてあれこれいうが、

大阪はそれがないから好きだ、と言ってました(^^)。政府関係者が出てくると「北朝鮮打

倒！」は厳禁らしいです。  

 

2008/08/28 22:00Commented by 向日葵のら さん 

hanausagi様  
 
お返事が遅くなり、申し訳ありません。  

 
阿比留さんが苦渋のご決断をなさいましたね。 

 
生意気にも私は阿比留さんにサイト荒らしへの対処をお願いして参りましたが、阿比留さ

んが悩まれることは分かりましたので、いつも自責の念にかられていました…。 
ただこのまま放置しますと、阿比留さんのブログがゴーストタウンと化してしまう危険性が

ありましたので、本当に悩みました。 

 
今後は阿比留さんも、遠慮なくサイト荒らしの削除を実行なさることを希望しますが、阿比

留さんは公正な方ですので苦慮されることでしょうね。  

 
諸事情でなかなか難しいですが、それでも今後は抗議メールだけでなく、出来る範囲で実

際の活動にも参加していこうと思います。 
そのためにも阿比留さんのブログは、本当に大切に思います。 

 
色々とお世話になりまして、ありがとうございましたm(_ _)m  

 

2008/08/29 04:45Commented by 花うさぎ さん 

To 向日葵さん  
 
コメント感謝です。 

 
＞阿比留さんのブログがゴーストタウンと化してしまう危険性がありましたので、本当に悩

みました。 

 
その思いは多くの方と同じでしょう。応援団の一人として当然でのことをしたまでですから

悩まれる必要はありません。 

 
＞阿比留さんは公正な方ですので苦慮されることでしょうね。 

 
それは充分に予想されますね。多分、私は叩かれてもしつこい荒らしには「無視」ではなく

「反論・撃退」するつもりです。  

 
＞出来る範囲で実際の活動にも参加していこうと思います。 

 
おお～、それは歓迎です。ネットの世界と違って実際の行動を経験すると違った世界が見

えてきますよ。  

 

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/695102/



2010/03/22 21:08Commented by zenemon さん 

＞花うさぎ様失礼いたします。物産購入推奨コピペを張らせていただきます。 

 
 多くの方々がご存知の通り、対馬は韓国資本による土地買占めが進み、領

有権を主張する輩までいます。このままではいけません。 
 対馬は、過疎化・産業衰退のために韓国人観光客に媚を売る羽目になってしまっていま

す。それを防ぐために、我々日本人が少しでも対馬に金を落とさなければなりません。 
 でも現地に旅行するのは、忙しい人には難しい。 
 そこで、通販で対馬の物産を買いましょう。 
 時間があれば、是非旅行に行きましょう。 
 対馬の主な物産・・海産物（イカ、アナゴ、ウニ、鮑、サザエ、鯛、他）、ろくべえ（芋麺）、

対州そば、地酒、対馬蜂蜜、真珠、かすまき（菓子）、カステラetc 
 
 以下のサイトで注文できます！ 

 
対馬逸品屋 http://www.tsushimaya.com/ 
うえはら http://www.tsushima-uehara.com/ 
対馬観光物産協会 http://www.tsushima-net.org/gourmet/goods.php 
 
粋粋・対馬   http://www.tushima.jp/ 
 
対馬商品工房 http://www.umai-mon.com/user/scripts/p_shop.php?shop_i
d=833  
 
対馬味覚大冒険 http://www.shop-online.jp/nakayama9399/ 
 
河内酒造 http://kawachi.shop-pro.jp/ 
 

 

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/695102/


